2018 年度 春の留学フェアイベントリポート

こんにちは!学生留学アドバイザーです。

4月20日(金)、21日(土)にかけて、春の留学フェアが開催されました。 各協定校の担当者の方々が多く参加される中、私たち学生留学アドバイザーも参加させていただき、新入生を中心に大変多くの方々に足を運んでいただきました。

今回の春の留学フェアで私たち学生留学アドバイザーは

- 1. 留学経験者によるパネルディスカッション
- 2. 個別相談ブース
- 3. 学生留学アドバイザー活動紹介を行いました。
- 1. パネルディスカッションでは、学生留学アドバイザー4人が登壇し、各々の留学生活や留学を経験してよかったこと、留学中、留学前にしておけばよかったことなどについて語りました。今回のパネルディスカッションではあえて事前の打ち合わせをあまり行なわず、それによって各メンバーが自分の言葉で話をすることができたのではないかと感じています。
- 2. 個別相談ブースでは新入生を中心に、留学を目指すためにまず何から準備すればいいか、オススメの留学先や大学はどこかなど、様々な相談を受けました。どの参加者の皆さんもこの時期から真剣に留学を考えており、私たちの話に熱心に耳を傾けてくれていました。留学を経験した立場として、各メンバーの話が少しでもお役にたったのであれば非常に嬉しく思います。
- 3. 学生留学アドバイザー活動紹介では①学生留学アドバイザーの概要、②学生留学アドバイザーの活動内容について説明を行いました。この活動紹介を通して1人でも多くの方に学生留学アドバイザーについて興味を持っていただけたのであれば幸いです。



最後に、ご協力いただいた留学センター職員の皆さま、並びに当日ご参加いただいた 皆さま、誠にありがとうございました。

学生留学アドバイザー一同